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我 孫 子 市 立 我 孫 子 第 一 小 学 校 

開 催  ２ ０ ２ ２ 年 ９ 月 ９ 日 

第３回ＰＴＡ常任委員会だより 

 

 

   ＜会長挨拶＞  齊藤会長    

 日頃より子供達のために活動して頂きありがとうございます。 

 第７波と言われている新型コロナウィルス流行も、ピークアウトしてきたと言われていますが、体感としましてはま

だまだ予断を許さない状況下にあるように思います。各委員会活動、一人一役活動においても欠席される方が増えてい

ると思いますが、体調を優先して頂き無理をなさらず行なって下さい。 

 それに伴い取りまとめてくださっている委員長、副委員長さんへの負担が増えてきている事と思いますが、他の委員

さんにも声をかけて、皆さんで協力して活動して頂きたいと思います。 

 10 月末には PTA イベントも予定しております。子供達の笑顔が沢山見れるように、本部役員、委員会一丸となっ

て準備しております。昨年度同様、安全面、衛星面に特に気をつけながら開催出来る様努めてまいります。イベント当

日の会場内の様子は後日お伝えする予定になっております。 

 

 

 

   ＜校長挨拶＞  榊原校長    

 おはようございます。最近朝晩はすずしさを感じるようになり、本日は重陽の節句（菊の節句）ということで、秋の

気配を感じるようになりました。 

 おかげ様で、本校も無事に２学期を迎えることができ、学校便りに書きましたとおり、①健康安全②居場所づくり③

学力向上の３本柱で学校運営を進めています。 

 また、先日は多くのお母さんお父さん方に除草作業にご参加いただき、ふだんはできない校地の隅々まできれいしし

ていただきました。ありがとうございました。 

 ９月には高学年の子ども達にとって大きな行事、修学旅行と林間学校があります。昨日は、６年生と引率職員の対面

式があり大変立派な態度を見せてくれました。心配していたコロナ感染につきましても、本校、市内拡大傾向は示して

おりませんので、予定通り実施して参りたいと考えています。 

 さらに、今週の初めには校内理科作品展がありました。３日間をクラスごとに分けての参観でしたが、多くの保護者

の方に来校いただきました。 

 あるお母様方が本校職員に、「いろいろなクラスの廊下を歩きながら、どのクラスもとても落ち着いて活気のある授

業風景を見られてとても安心しました。」と伝えてくださいました。このように、ふだんの一小っ子達の様子を今後も

自然に見ていただけたらと思っています。 

 最後になりますが、２学期には多くの子ども達が２学期のめあてにも書き、大変楽しみにしている PTA イベントが

あります。準備等いろいろと大変かと思いますが、ご支援ご協力を今後ともよろしくお願いいたします。  

 

 

 

 

 



   報 告    

学校より（石塚教頭） 

・夏休みの間、水撒きボランティアやカーテン洗い、そして９月 6 日には除草作業のご協力をいただきありがとうご

ざいました。 

・2 学期より昇降口の開く時間が変更になっております。部活のある日は 7 時 15 分に、部活のない日は 7 時 50 分

に開きます。 

・9 月 12 日より、欠席遅刻の連絡はオンラインシステムを利用します。最初はトラブル等もあるかもしれませんがそ

の場合は電話等でも対応しながら進めていき、定着できるようにしていきたいと思います。 

 

PTA より 

イベントの進捗状況について（池田副会長） 

・準備は順調に進んでいます。9 月中に制作物を終わるように進めています。今後は担当以外の本部役員も加わり進め

ていきたいと思っております。 

 

委員及び本部役員の転出について（齊藤会長） 

・1 学期末で、1 年生の生活委員 1 名と本部役員 2 名の転出がありました。生活委員については、年度初めに行った

委員選出アンケートで希望者の中から次点の方を委員として選出しましたことをご報告いたします。 

・本部役員の書記の欠員については、業務が滞ることから昨年度の書記に入ってもらうこととし、本常任委員会にて承

認されました。 

 

 

   議 事    

１．各委員会の２学期活動計画 

〈生活安全委員会〉 

9 月 1 日（木） ２学期始業式安全パトロール 

10 月 25 日〜11 月 4 日 ベルマーク回収強化週間 

10 月 29 日（土） PTA イベント当日→予備日 11 月 26 日 

11 月 8 日（火） ベルマーク集計日 

11 月 17 日（木） 一小音楽祭お手伝い ※詳細未定 

               

〈環境委員会〉 

9 月 6 日（火） 除草作業 (前日に校内メールにてお知ら せ) →予備日 9 月 12 日          

（除草係・おやじの会・一役さん） 

9 月 9 日（金） 第３回イベント実行委員会（委員全員） 

10 月 4 日（火） 第４回イベント実行委員会（委員全員） 

10 月 28 日（金） PTA イベント前日準備→予備日 11 月 25 日（委員全員） 

10 月 29 日（土） PTA イベント当日→予備日 11 月 26 日（委員全員） 

11 月 10 日（木） 第５回イベント実行委員会（委員全員） 

11 月 14 日（月） イベント写真の振り分け（イベント係） 

    or 16 日  (水)  

●イベント準備期間にはイベント実行委員会のほかに各係で打ち合わせ等があります。 

 



〈広報委員会〉 

【150 周年誌】  

夏休みに写真担当者が写真選別とコメント作成を終え、現在、編集担当者がデータ作成中。 

10 月上旬 第３回打ち合わせ 

 ・校正 

10 月中旬 学校へ確認依頼 

12 月 5 日（月） 校内締め切り 

12 月 20 日（火） 入稿 

 
校正 

 

【てがぬま別冊号】  

10 月 29 日（土） PTA イベント（写真撮影） 

11 月初旬 PTA イベントの写真選別・レイアウト作成 

11 月下旬 第２回打ち合わせ 

 ・校正 

12 月中旬 第 3 回打ち合わせ 

・校正 

12 月中旬 学校へ確認依頼 

  1 月上旬 初回入稿 

  

 

 

〈文化交流委員会〉 

9 月 9 日（金） 第３回イベント実行委員会 

 ・進捗状況の共有 ・担当別作業 ・経費精算 

10 月 4 日（火） 第４回イベント実行委員会 

 
・進捗状況の共有 ・前日準備、当日についての確認    

・担当別作業   ・経費精算 

10 月 28 日（金） PTA イベント前日準備 

10 月 29 日（土） PTA イベント当日 

11 月 10 日（木） 第５回イベント実行委員会 

 ・ブースごとの改善点などを報告 ・報告書提出 

  

  

 

                   

〈バレーボール部〉  

 8 月 21 日(日）交流戦に参加 

 毎週金曜日 １９時１５分より練習 

 ※新入部員随時募集中です。 

今年度は部員募集の紙を印刷、配布する予定です。                                     

 



２．選考委員会の設置について（前田副会長） 

本日 9 月 9 日、各委員会の副委員長 8 名で選考委員会が発足しました。 

 

 

３．始業式通学指導パトロールの結果報告 

正門 

・ ローソン側からの児童は比較的一列に並び登校出来ていたが、寿保育園側から登校していた児童の中には道

路側に尐し広がっている児童がいて、朝からの雨で車通りも多く危険を感じた。 

 

正門近く ローソン後方の十字路 

・ 7 時 35 分頃から登校者が出始め、学校近くということもあり、ピークは後半だった。 

・ 朝からの土砂降りもあり車通りも多かった。 

 

寿保育園入り口の坂の下 

・ 急な坂があり細い道のため、車が通るたび子供たちが避けて危なかった。 

  

栄 踏切 

・ 歩道の水たまりをよけるために、道路側に出てしまう児童がいた。 

・ 歩道が狭い中 2 列で歩いており、傘が道路側になって危なかった。 

 

子の神・寿 

・ 指定された場所には交通安全委員さんが立たれていたので、学校よりのＴ字路（大きな木の下のごみステー

ション辺り）でパトロールを行った。 

・ 雨と大荷物のため、後方の車に気が付かない児童がいた。 

・ 7 時 40 分を過ぎると車通りも若干増え、また登校する児童も増えてきた。道幅が狭く、歩道もなく、自転

車、車、歩行者が一体となり通るような道なので、注意が必要だと思った。 

 

村越材木店前 

・ 悪天候と荷物が多いため、子供たちは大変そうだった。 

・ 防犯ステーションから学校へ向かう道が狭いため、車の往来などで子供たちが歩きにくいのと、道路の端を

歩くよう話したが、広がって歩く様子も見られ危険だと感じた。 

 

国道３５６号 緑セブンイレブン前交差点 

・ セブンイレブン前の信号は歩車分離式信号なので、赤信号ギリギリに交差点に入ってくる車両を待てば接触

の心配はなかった。 

・ 雨風が激しい時間帯だったが、青信号点滅で走って横断する児童はおらず、落ち着いて登校していた。 

・ 当日は 2 人体制だったので、新しく開通した道路の中間点(エクセルマンション前信号)でパトロールをした。 

・ 新しく設置された信号機は押しボタン式で、児童はボタンを押し青信号になったのを確認してから横断して

いた。 

・ 横断歩道が信号機に対して１カ所しか無いので、交差点にかかる横道(２カ所)にも横断歩道があったほうがい

いのではないかと感じた。 

・ 学校まで距離がある地区なので、始業式で荷物も多く、急な雨風で大変そうだった。 



 

楚人館からの坂道下、十字路 

・ 坂下はボランティアの方が立たれていたので、坂上のさくら保育園辺りでパトロールをした。 

・ 車通りもあるが、児童は１列に並び登校出来ていた。 

 

鈴木屋本店前 交差点 

・ 一小方面へ左折する際に、歩行者を確認せずかなり速い速度で横断歩道へ進入してくる車が多く危なかった。 

・ 交通量が多かった。 

 

 

４．各委員会の 1 学期活動報告について（前田副会長） 

各委員会の委員長は、1 学期の活動報告を作成し、職員室前のカラーボックスの中のファイルに綴じてください。 

 


